

Perú

& UNA EXPERIENCIA PARA TODA LA VIDA

 12 días / 11 noches

 Salida: 1 de febrero de 2026 desde Madrid

3.895€

Suplemento hab. Individual: 625€



Perú

DÍA 1 | MADRID - LIMA

Presentación en el aeropuerto y salida en vuelo con destino Lima. Llegada a Lima y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 | LIMA

Desayuno en el hotel. Un exclusivo e intenso recorrido por el Centro Histórico de Lima, nos llevará a conocer y admirar las reliquias arquitectónicas que forman parte de esta Lima antigua, que ha sido reconocida por la Unesco como Patrimonio Cultural de la Humanidad. Almuerzo en restaurante y traslado al hotel. Tarde libre. Alojamiento.

DÍA 3 | LIMA - AREQUIPA

Desayuno en el hotel. Traslado de salida hacia el aeropuerto para tomar el vuelo hacia Arequipa. Llegada a la ciudad de Arequipa, asistencia y traslado al hotel. Almuerzo en restaurante típico local. Por la tarde, la Ciudad Blanca nos abre sus puertas en un recorrido que inicia en el mirador de Carmen Alto. Seguiremos hacia el barrio Yanahuara y también visitaremos el Monasterio de Santa Catalina. Nos dirigiremos a la Plaza de Armas, donde podremos observar la Catedral y los portales que rodean la plaza e iremos finalmente a la Iglesia de la Compañía de Jesús. Terminamos aquí nuestro recorrido cerca de tiendas de souvenirs, cafés, restaurantes y hermosas vistas de la ciudad. Alojamiento.

DÍA 4 | AREQUIPA - COLCA

Desayuno en el hotel. Nos dirigiremos al Valle del Colca. En el camino tendremos una espectacular vista panorámica de los volcanes Chachani, Misti y Pichu Picchu. Cruzaremos la reserva Pampa Cañahuas donde las vicuñas deambulan por los Andes en perfecta libertad. En el camino, desde la ventana observaremos varios pueblos típicos. Almuerzo de camino al hotel. Tarde libre para descansar y disfrutar del hotel. Alojamiento.

DÍA 5 | COLCA - PUNO

Desayuno en el hotel. Muy temprano por la mañana nos dirigiremos hacia el mirador de Cruz Condor. Estaremos atentos para poder observar el imponente vuelo de los cóndores, enormes aves andinas en peligro de extinción y símbolo de la Cordillera de los Andes. La vista nos permitirá apreciar todo el cañón el cual es considerado uno de los más profundos del mundo. Visitaremos los pueblos de Maca y Yanque que aún conservan sus iglesias coloniales. Almuerzo en un restaurante local incluido. Luego, salida hacia la ciudad de Puno. Alojamiento.

DÍA 6 | PUNO

Desayuno en el hotel. Visita en ruta la isla de los Uros. Donde nos explicarán el proceso de elaboración de las islas a base de totora, su cultura y apreciaremos gran variedad de artesanía a base de totora (se puede comprar), además podremos realizar paseo en balsa de totora (opcional). Posteriormente visitaremos la isla de Taquile, haremos caminata al pueblo, aprovechando la vista del Lago Titicaca, observaremos variedad de tejidos finos, y podremos realizar compras en la comunidad. Almuerzo típico en la isla de Taquile y regreso por la tarde. Finalmente, visitaremos Luquina, en donde caminaremos por la orilla del Lago Titicaca y observaremos las principales actividades que realizan los lugareños, tales como la agricultura, la ganadería y otros. Apreciaremos la vista hermosa del Lago y sus penínsulas. Alojamiento.

DÍA 7 | PUNO - CUZCO

Desayuno en el hotel. Salida en un bus turístico a la ciudad de Cuzco. En el camino realizaremos oportunas paradas para visitar los atractivos de esta ruta paisajística. Nuestra primera parada será el Museo de Sitio de Pucará. No hay que desaprovechar la oportunidad para conseguir uno de los clásicos toritos de la localidad. Nuestras siguientes paradas serán para almorzar y disfrutar hermosas vistas en La Raya, límite natural entre Puno y Cuzco. Continuaremos hacia Racchi, Templo del Dios Wiracocha. Antes de nuestro destino final, visitaremos la hermosa capilla de Andahuayllas. Llegada finalizando la tarde. Alojamiento.

DÍA 8 | CUZCO

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visitaremos los recintos reales y los jardines que mandó edificar Wiracocha para que fuera morada de Yawar Waqaj. Apreciaremos las fuentes y sus hermosos canales, que siguen vertiendo el líquido que llega por canales subterráneos. Nuestra excursión continuará con la visita al complejo arqueológico de Pikillacta, ciudad pre-inca que conserva una variedad de estructuras arquitectónicas y luego, conoceremos la Iglesia de Andahuayllas denominada como la "Capilla Sixtina de los Andes" por sus impresionantes murales y

decoración en pan de oro. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, ascenderemos al Parque Arqueológico de Sacsayhuaman, hermoso lugar que irradiia paz y tranquilidad. Seguiremos con Q'enqo, antiguo templo del Puma donde se puede apreciar un altar para sacrificios en la parte interna de una enorme roca, y luego con Tambomachay, fuentes sagradas de vida y salud. En el camino, tendremos una vista panorámica de Puca Pucará, atalaya que cuidaba el ingreso a la ciudad. Después, nos dirigiremos al Templo del Sol "El Korikancha", sobre el cual se construyó el Convento de Santo Domingo. Para finalizar conoceremos la Plaza de Armas e ingresaremos a la Catedral, que atesora obras y pinturas coloniales invaluables, como la Cruz que llegó con los primeros conquistadores. Alojamiento.

DÍA 9 | CUZCO - VALLE SAGRADO

Desayuno en el hotel. El Valle Sagrado de los Incas nos recibe este día. En el camino nos detendremos en Awanacancha, complejo donde conocaremos y podremos alimentar a camélidos andinos como llamas y alpacas, además, pobladores locales nos mostrarán sus técnicas de tejido y teñido de textiles tradicionales. Luego, seguiremos nuestro recorrido y llegaremos al majestuoso sitio Inca de Pisac, un complejo arqueológico localizado en la parte alta del pueblo del mismo nombre que constituye uno de los centros monumentales más hermosos del valle, pues combina el paisaje con el acabado impecable de sus construcciones. Continuaremos en el tradicional Mercado de Pisac, donde tendremos tiempo libre. Almorzaremos en un restaurante de la zona. Por la tarde, continuaremos hacia Ollantaytambo, pintoresco pueblo continuamente habitado desde la época inca, donde visitaremos su templo. Alojamiento.

DÍA 10 | VALLE SAGRADO - MACHU PICCHU

Desayuno y mañana libre. Por la tarde, partiremos en tren desde la estación de Ollantaytambo. Llegada a la estación de Aguas Calientes, donde nuestro personal nos asistirá para alojarnos en uno de los hoteles de Aguas Calientes. Almuerzo en restaurante local. Alojamiento.

DÍA 11 | MACHU PICCHU - CUZCO

Desayuno en el hotel. Abordaremos el transporte que ascenderá por un camino intrincado obsequiándonos una espectacular vista del río Urubamba que da forma al famoso cañón. La Ciudad Perdida de los Incas, Machu Picchu, nos recibirá con sus increíbles terrazas, escalinatas, recintos ceremoniales y áreas urbanas. La energía emana de todo el lugar. Almuerzo en restaurante local. A la hora coordinada, retornaremos en tren hasta la estación de Ollantaytambo, desde donde nos trasladaremos a la ciudad de Cuzco. Alojamiento.

DÍA 12 | CUZCO - LIMA - MADRID

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la hora acordada, asistencia y traslado al aeropuerto para abordar el vuelo de salida hacia Lima. Llegada y conexión con el vuelo internacional destino Madrid.

TU VIAJE INCLUYE:

- Vuelos clase turista con Iberia.
- Vuelos domésticos con Latam.
- 11 noches de alojamiento hoteles categoría primera con desayunos incluidos.
- Guía acompañante desde origen a partir de las 12 personas.
- Traslados en base a servicios privados con guías locales en idioma español.
- Visitas y excursiones mencionadas en base a servicios privados con guías locales en idioma español.
- Alimentación según se menciona en el programa.
- Seguro de inclusión.
- Tasas de aeropuerto y carburante que se reconfirman en el momento de la emisión de los billetes.

TU VIAJE NO INCLUYE:

- Bebidas en las comidas mencionadas en el programa.
- Propinas para maleteros, trasladistas, guías y meseros.
- Servicios no mencionados.
- Todo lo no mencionado en el programa.